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声をなくした坊主

秋山　現信（仏教）

　４月21日、本来は日立市、いわき市の末寺に行
く予定でしたが、前日から体調が優れず、鼻水が
止まらなく、声が大変出づらく、とても車を運転
できる状態ではありませんでした。
　丁度21日は、ガールスカウト茨城第２団のフラ
イアップ式。私がお寺に居るのを知って携帯に電
話が。「ご住職、記念写真にだけ入ってください」
と。私は、風邪ひいて体調悪いからとお断りした
のですが、是非とも写真だけでも、とのことでし
たので本堂へ。
　スカウト、保護者と記念撮影。その時の私の声
を聞いた小圷明子リーダー（看護師さん）が「ご
住職そのお声、普通じゃないですよ。」
　私としてはお葬式が続き、声の出し過ぎと過労
と思って居ましたが、翌日月曜日は午後空いてい
たので、耳鼻咽喉科へ。予約制とのことでしたが、
飛び込みで診察に。すると「此処では手に負えま
せん、明日直ぐに国立水戸医療センターに行って
ください」と告げられました。
　しかしながら火曜日はお葬式が入っており無理。
何とか30日に診察。鼻や口からカメラを入れら
れ診察の結果、「秋山さん声帯に腫瘍があります。
直ぐに入院、手術です」と。丁度ゴールデンウィー
クのため「５月７日入院、８日手術です」。一瞬
頭がとびましたが、「はい解りました。日程調整
致します」と答えました。そして術前検査で丸一
日。人生初の全身麻酔の手術。緊急手術か・・・

外出や人の多いところは避けてください、コロナ
になったら手術できないから気をつけてください、
とのこと。
　５月７日入院。いきなり ICU の個室。手術の
準備が行われました。そして８日の手術。手術台
までは、自分で歩いて行き、（身体は元気なので）
色々な器具をつけられ、気がついたときには病室
に戻っていました。ただ点滴や沢山の器具が装着
されていました。痛み止めの点滴が入っていれば
我慢できましたが、翌９日に退院。もう１日入院
させて下さいと懇願しましたが、却下。予定通り
退院。喉も痛いですが極度の筋肉痛。手術の状態
がほぼ首を90度に曲げて行われたみたいです。
　５月17日手術で摘出した腫瘍の検査結果。癌が
見つかりましたと主治医より。全部取り切れて無
かったとのことで、27日月曜日から放射線治療に。
毎日、月曜日から金曜日まで35回７月12日まで
７週間。医療センターの通勤が始まりました。
　今この原稿も（９月27日）医療センターの待ち
時間に書いています。10月25日に造影剤を入れ
ての転移検査。周りの方はかなり心配して下さっ
ておられますが、本人はいたって精神的にも肉体
的にも元気です。只、声が出るようになりました
が、少し出にくいのが難点です。今になって同じ
喉頭癌で亡くなった父の偉大さが解りました。今
ではパソコンで声も出せますが、本当に声が命の
職業です。



常磐大学 人間科学部コミュニケーション学科４年　柏原　健人 さん

　この度は、水戸ロータリークラ

ブ創立70周年記念奨学金の奨学生

に選ばれたことを大変嬉しく思い

ます。私は大学において自分が撮っ

た写真をデジタル加工する制作活

動を行っております。いただいた

奨学金をその費用に充当しようと考えております。

　私の地元である水戸市は水戸芸術館や茨城県

近代美術館など、アートに触れる機会が多い街

です。私は今後、アートを通じて水戸を盛り上げ

貢献していきたいと考えています。私自身制作活

動に対して非常に積極的、かつ楽しく取り組ん

でいます。それは幼少期の経験が現在のアート

への興味や関心につながっていると強く感じます。

　このような経験を活かし、自分の制作活動とと

もに、若いアーティストの発掘や親子連れでも足を

運びやすい展示スタイルの考案・実行に取り組ん

でいきたいと思っています。具体的には、若手を

中心としたアーティストが集まれるような交流の場

所の提供。また、グループ展・個展等のプロデュー

スと宣伝を行うことで、作品を展示するという行

為に対してのハードルを下げ、積極的に水戸のアー

ティスト達に自己表現を行って欲しいと考えており

ます。さらに、アーティストの作品形態によっては、

作品に対して触れる事のできるブースを設けたり、

ワークショップを開いたりする事によって、子連れ

の方でも展示に来る際に気を遣いすぎることが無

いような展示も行っていければと考えております。

　この考えにご賛同を頂ける事業者様には、お

店のちょっとした空きスペースに絵・イラスト・

写真・造形物等を置いて頂くことを提案したいと

思います。水戸を拠点とすれば美術館等の展示

にまでは足を運ばない一般の方達にもアプロー

チする事が可能ではないかとも思っております。

　将来的には、作品の展示が絶えずあり、お

店に足を運べばちょっとした作品を目にするこ

とができる、そういった形で「水戸と言えばアー

トの街」と、水戸市内外の方々に思ってもらえ

るように努力すると共に、「仮称水戸アートスト

リートプロジェクト」を推し進められるように自

分も制作活動を深めていきたいと考えています。

常磐大学 総合政策学部総合政策学科３年　田口亜莉彩 さん

　この度は、水戸ロータリークラ

ブ様より奨学金のご支援をいた

だきまして、誠にありがとうござ

います。奨学金のおかげで、ア

ルバイトを減らすことができ、安

心して学業に励むことができます。

　私は、生まれてからずっと暮らしている水戸

市が大好きです。そのため、大学での学びを活

かし、音楽フェスがもたらす影響力で水戸市の

地域活性化に貢献したいというのが私の夢です。

　以前、コロナウイルスの影響で音楽フェスの

市場が多大なる影響を受けたという記事を目に

したことがあります。

　私は、音楽フェスに行くことが好きです。音

楽フェスは音楽を通して人々が一体となり、活気

あふれる会場と音楽の力で笑顔になります。その

ため、私の学科の特色の１つである地域の活性化

に参画するという学びから、音楽フェスがもたら

す経済的影響を地域活性化に活かしたいと思い、

ゼミナールを通じて研究を行っています。

　音楽フェスが開催されることで、地元の人だ

けではなく多くの人が水戸を訪れ、チケット代

や会場内でのグッズや飲食の販売に加え、周辺

の飲食店や交通機関、宿泊施設などを多くの人

が利用することから、経済効果をもたらします。

更に、まち全体でイベントを盛り上げようという

一体感が生まれ、音楽の力で水戸市が笑顔溢

れるまちになり、地域活性化へとつながるので

はないかと考えています。その他にも、フェス

を通じて大勢の人に水戸市の魅力を知ってもら

うことができます。イベント以外でも観光に訪

れる人も増えるのではないかと考えています。

　そして、今後の大学生活を通して勉学に励み、

いずれは研究成果を現場で活かしたいと考えてい

ます。大好きな地元で行う音楽フェスに運営側とし

て携わり、実際に会場の準備や音楽フェスの運営

を行い、会場を訪れた人々 の笑顔をこの目で見たい

です。また、会場内では水戸市ならではの商品を

販売するなどのアイディアを出し、イベントの企画

も行いたいと思っています。イベントを通じて水戸

市を盛り上げ、地域活性化に貢献していきたいです。

【卓　話】 私　の　夢



10 月第２例会 司会　柴尾委員例 会 報 告

◇ ビジター紹介

浦和東ＲＣ　長田健太郎	会員

◇ ゲスト紹介

水戸ロータリークラブ創立70周年記念奨学生

　常磐大学人間科学部コミュニケーション学科

	 ４年　柏原　健人	さん

　常磐大学総合政策学部総合政策学科

	 ３年　田口亜莉彩	さん

◇ 新会員紹介

◦下山　貴史（鉄道輸送）Ｓ40．5．9生

　東日本旅客鉄道㈱　水戸支社　支社長

　歴史と伝統のあるこの水戸ＲＣ

に入会させていただき、本当に

ありがとうございます。皆様と

ともに、ロータリークラブの発

展のため頑張っていきたいと思

いますので、よろしくお願いし

ます。先ほど大阪大学卒業とご紹介頂きました

が、もともと生まれも育ちも大阪です。なぜ今

ここにいるかというのは、簡単に言えば、何社

か入社試験を受けましたが唯一受かったのがＪ

Ｒ東日本でした。当時は国鉄から民営化したば

かりで不安でしたが結果的には大きな失敗では

なかったと思っています。水戸、もしくは茨城

県で勤務するのが今回が初めてです。この10

月から茨城のアフターデスティネーションキャ

ンペーンをやっておりますので、ぜひ私も色々

なことを勉強しながら、皆様方と茨城県、そし

て水戸を盛り上げていきたいと思いますので、

ぜひよろしくお願いします。

	 （推薦者　内藤会員、砂押会員）

◦渡辺　祐子（放送）　Ｓ44.	2.	8生

　日本放送協会　水戸放送局　局長

　本日は歴史と伝統ある水戸

ＲＣのメンバーに加えていただ

き、大変ありがたく思います。

私は1993年に NHK にディレ

クターとして入局し、先ほどご

紹介があった「あさイチ」以外

に、「クローズアップ現代」それから今、日曜

日のお昼に放送しています「うまいッ！」とい

う食べ物の番組をやっておりました。こちらは

茨城県の食材をたくさん紹介しています。いろ

いろな食材を取り上げていましたが、それを実

際に茨城に来て食べられるという、日々おいし

い食材で胃も心も潤っている状態です。NHK

ということで、地域の発展と、様々な課題を皆

さんと一緒に解決していきたいと思っています。

ロータリーの活動は、NHK の目指すところと

も同じですし、私自身の心情とも一致するとこ

ろでありますので、この茨城県そして水戸を盛

り上げていければと思っておりますので、どう

ぞよろしくお願いします。

	 （推薦者　砂押会員、川上会員）

◇ 会長の時間

櫻場会長

　本日ご入会いただきました NHK の渡辺さん、

JR の下山さん、楽しいロータリーライフにな

りますことをお祈りしております。私たちもお

二人がそうなりますように、微力ながら努力し

ていきたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。前任の宮本（愛）会員にも小川（一）会員に

も本当にお世話になりまして、水戸ＲＣだけで

なく、水戸市あるいは茨城県のために本当にご

尽力いただきましたので、今後ともお二人には

どうぞよろしくお願いしたいと思います。それ

と、今日はビジターに山口晃平会員のご友人で

浦和東ＲＣ　長田健太郎会員においでいただき

ました。短い時間ですが楽しんでいただければ

と思います。卓話は、常磐大学の柏原さんと田

口さんということで楽しみにしておりますので、

頑張って元気よくお願いします。また第2820

地区親善野球大会がありまして、水戸ＲＣが優

勝したそうです。近々、祝賞会を盛大にやりま

すので、ぜひ参加したいという方は関係者にお

申し出いただければと思います。スポーツの秋

とか食欲の秋とか、良いシーズンになり、ロー

タリー活動の方も、頑張って進めていきたいと

思いますので、ご協力のほどお願いいたします。



◇ 出席報告

秋葉会場副委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

126名 77名 49名 63.64％

前週訂正出席率　78.51％

◇ にこにこＢＯＸ

	 山西委員長

長田会員（浦和東ＲＣ）……浦和東ＲＣより来

ました長田と申します。本日はどうぞよろし

くお願いいたします。

渡辺（祐）会員……本日入会します渡辺です。前

任の宮本同様宜しくお願いします。

井上（壽）会員……渡辺祐子局長様（女性会員７

番目）よろしくお願いいたします。早速に芸

術展でお世話になりました。

砂押会員……今日入会する JR の下山さんと

NHKの渡辺さんをよろしくお願いします。

内藤会員……下山さんご入会おめでとうござい

ます。

谷川会員……下山さん、渡辺さんご入会おめで

とうございます。ロータリーライフをお楽し

み下さい。

富田会員……常磐大学奨学生が卓話をします。

宜しくお願いいたします。

小林会員……我が家にとって嬉しい事がありま

した。

川名会員……良い事がありました。

横須賀（靖）会員……地区親善野球大会で優勝で

きました。ありがとうございます。荒川会員

ＭＶＰおめでとうございます。

関会員……野球でエラーをしました。ゴメンナサイ。

中村会員……久々の参加になります。引続き宜

しくお願い申し上げます。

筒井会員……入会させて頂いて１年半になりま

した。

岸本会員……寒くなってきましたので、体調に

注意しましょう。

岩間会員……誕生祝ありがとうございます。

福加会員……誕生日プレゼントありがとうござ

いました。

片岡会員……妻の誕生祝ありがとうございます。

本日の合計 17件 100,000円

例　会　予　告

１０月２２日（火）
―	定款第７条第１節により休会	―

１０月２９日（火）
―	イニシエーションスピーチ	―
卓話「隗より始めよ」	 首藤　敦子	会員
　　「転勤族の私が、水戸に来て思うこと」
	 上西　大介	会員
１１月　５日（火）
―	定款第７条第１節により休会	―

週報担当　荒川　繁美	委員長

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……

◇ 米山ＢＯＸ

石井　隆志会員……米山功労者献金

（第１～３回）	30,000円（累計	 1,430,000円）

高沢　　彰会員……米山功労者献金

（第２・３回）	 20,000円（累計　	530,000円）

内藤　　学会員……米山功労者献金

（第４回）	 10,000円（累計　	440,000円）

衣笠　　勤会員……米山功労者献金

（第４回）	 10,000円（累計　	340,000円）

篠﨑　和則会員……米山功労者献金

（第４回）	 10,000円（累計　	340,000円）

田中　邦彦会員……米山功労者献金

（第１回）	 10,000円（累計　	310,000円）

石川　真二会員……米山功労者献金

（第２回）	 10,000円（累計　	120,000円）

篠田　吉孝会員……米山功労者献金

（第10・１回）	20,000円（累計　	110,000円）

細井　伸二会員……準米山功労者献金

（第９回）	 10,000円（累計　　90,000円）

小川　洋平会員……準米山功労者献金

（第８回）	 10,000円（累計　　80,000円）

大月　章子会員……準米山功労者献金

（第３回）	 10,000円（累計　　30,000円）

首藤　敦子会員……準米山功労者献金

（第１回）	 10,000円（累計　　10,000円）

この計 12件 160,000円


